## **FINANZAS Y AGRICULTURA**

# La Junta forma en el uso de las redes sociales junto a Cruz Roja

Impulsa un programa para facilitar la incorporación práctica de los ciudadanos a las Nuevas Tecnologías

por Fondo Social Europeo. A principios del pasado año la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo y Cruz Roja firmaron un nuevo convenio para facilitar la formación en nuevas tecnologías a todos los sectores de la población andaluza e impulsar el voluntariado digital en todas las provincias.

Adriana Valverde, delegada territorial de Economía, Innovación,



Participantes en la jornada.

Ciencia y Empleo, explica que con Andalucía Compromiso Digital el gobierno regional cumple uno de sus objetivos, "facilitando la incorporación práctica de los ciudadanos andaluces a las Nuevas Tecnologías de la Información y la Comunicación, reduciendo la brecha digital, y yendo un paso más allá, favoreciendo la mejora de la calidad de vida, el empleo y la integración social a través de las nuevas tecnologías de la información y la comunicación".

#### Redacción

La iniciativa Andalucía Compromiso Digital, impulsada por la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo en colaboración con Cruz Roja y algunos ayuntamientos andaluces, ha llevado a cabo en su centro de la capital almeriense una jornada que ha permitido a una veintena de usuarios de la Asociación Innova iniciarse en el manejo de las redes sociales y conocer la forma de hacer un uso responsable de las mismas

Los asistentes a la jornada han aprendido el concepto de redes sociales, a conocer las principales redes, como Twitter y LinKedIn y cuál es el objetivo final de las mismas, los beneficios de utilizarlas para mantener la comunicación entre los usuarios y para la búsqueda de empleo, las principales herramientas para obtener el máximo partido de las redes sociales y cuáles son las más influyentes.

Andalucía Compromiso Digital



## El PITA y Coitial firman un convenio para intercambiar sus conocimientos

### Redacción

El Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos Industriales (Coitial) ha firmado recientemente un convenio de colaboración con el Parque Científico-Tecnológico de Almería (PITA), con el que se pretende estrechar lazos y fortalecer la unión entre dos de los máximos representantes del sector industrial y tecnológico de la capital.

La reunión durante la cual tuvo lugar la firma de este acuerdo
tuvo lugar en las instalaciones
del Coitial, que fueron presentadas al director general del PITA,
Rafael Peral, por parte de Antonio Martín, decano y presidente
del Colegio. En el marco de una
reunión distendida, ambas partes expresaron su interés e ilusión en los proyectos que surgirán de esta unión. "Lo principal
es animar a la gente a buscar colaboración", comentaba Antonio
Martín Céspedes.

